

RCE749Z

P.C.21

EL MERCURIO — Sábado 21 de Agosto de 1993

Doce Mil Personas Han Visto "Locos de Contento"

● En un intento por descentralizar el teatro, la obra que protagonizan Tomás Vidiella y Cristina Tocco se presentará en otras ciudades del país.

La relación de una pareja. Con toda la verdad que ella supone en un mundo de hoy, ha atraído al público santiaguino. Es así como "Locos de contento", con Tomás Vidiella y Cristina Tocco, que se presenta en el Teatro El Conventillo, cumple ya tres meses en cartelera y, según señaló Eliana Vidiella, productora de la obra, "con una gran acogida por parte de la gente": la han visto cerca de doce mil personas.

La razón, agregó, es que "entretiene y entrega un mensaje de lo que es la relación de pareja, con un fondo real, mostrando qué le sucede a dos personas de 1993, en Chile. La gente se siente identificada, y esto es un nexo importante que puede establecer el teatro".

Sin embargo, la idea de estos actores es "iniciar la descentralización del teatro de Santiago y llevarlo a provincia". Así, con "Locos de contento" realizaron dos funciones en Antofagasta y lo harán luego, en octubre, en Iquique, Arica, Calama, La Serena y Copiapó. Viajes que se alternarán con las funciones en Santiago que continuarán realizándolos jueves, viernes, sábados y domingos.

Esta manera de establecer un nexo con regiones es, según Eliana Vidiella, una "labor de los artistas; de estar en relación con sus pares. Es enriquecedor conocer y enfrentar a otro público. En Santiago se viven otras velocidades, otros tiempos. Entonces, hay que pre-

guntarse, por ejemplo, si es válida esta obra para provincia".

VIDIELLA A EUROPA

Durante la segunda quincena de septiembre, no obstante, la compañía tendrá un receso mientras Tomás Vidiella viaja a Europa, para reabrir el primer fin de semana de octubre.

El motivo del viaje —que abarcará Inglaterra, Francia y España— se remonta al Festival Mundial de las Naciones donde el actor dejó establecidas conversaciones con directores extranjeros para realizar un intercambio teatral-cultural.

Doce mil personas han visto "Locos de contento" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Doce mil personas han visto "Locos de contento" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile